



Vorlage-Nr. 1596/2013

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim

Herrn Ortsvorsteher Schwedass

Mainz-Ebersheim, 15. Oktober 2013

Anfrage

Blitzmarathon in Mainz-Ebersheim

Die Stadt hat sich am 10. Oktober 2013 an der Aktion „Blitzmarathon“ beteiligt, unter anderem mit sechs vorab angekündigten Messpunkten in Mainz-Ebersheim.

Hierzu fragen wir an:

Wo genau in den einzelnen Straßen lagen die Messpunkte und wurden – über die sechs angekündigten Messpunkte hinaus – zusätzliche Messstellen eingerichtet?

Anhand welcher Maßgaben wurden die Messpunkte ausgewählt?

Zu welchen Uhrzeiten wurde an den einzelnen Punkten gemessen und wie viele Verkehrsteilnehmer wurden an den einzelnen Messpunkten in diesen Zeiträumen erfasst?

Wie viele Geschwindigkeitsübertretungen – und in welcher Höhe – wurden an den Messpunkten festgestellt?

Welche Erkenntnisse über das Verkehrsverhalten hat die Verkehrsüberwachung aus der Aktion „Blitzmarathon“ für den Stadtteil Ebersheim gewonnen und wo sieht sie in Ebersheim zukünftige Schwerpunkte ihrer Einsatzfähigkeit?

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

gez.
Torsten Schwarzer